

## NOTICIAS PARROQUIALES

## ARDEN UNOS CONTENEDORES DE PAPEL JUNTO AL SOLAR PARROQUIAL DE LAS MONTONAS



El sábado 17 de julio, a media tarde, comenzaron a arder los dos contenedores de recogida de papel que están colocados en la calle Colon, junto al cercado parroquial de las casas de las Montonas que estaba lleno de coches en ese momento. El fuego alcanzó grandes dimensiones por lo que tuvieron que intervenir los bomberos de Alcázar de San Juan. Los daños ocasionados por el fuego afectaron a la pintura de la tapia del recinto parroquial y a los cables eléctricos que pasa por ella. Avisado el seguro que tiene la parroquia, esperamos que sea resuelto este mal que tan de moda se ha puesto por el pueblo en los últimos días.

## SOR MARÍA DEL CARMEN Y SOR FRANCISCA CELEBRAN SUS BODAS DE ORO



El pasado 22 de julio las religiosas Mercedarias de la Caridad de nuestro pueblo, al finalizar sus ejercicios espirituales, celebraron las bodas de oro como consagradas al Señor de Sor María del Carmen Blanco González y Sor Paqui Calvo Benítez... 50 años de entrega a la obra que puso en marcha el beato Padre Zegrí. En un

momento de la celebración eucarística, después de la homilía, las religiosas prometieron ante el celebrante, don Julián Martín y la superiora de la Comunidad Sor Isabel Blanco del Real, la renovación de los votos de castidad, pobreza y obediencia de las hermanas. Votos que determinan el vivir de una persona consagrada. Sor Carmen y Sor Paqui están entregando su vida a la difícil labor en el campo educativo. Enhorabuena hermanas por vuestras vidas entregadas.

## FESTIVIDAD DE SANTIAGO APÓSTOL CARGADA DE COLOR



La hermandad del Santísimo Cristo de la Misericordia tiene como una de sus misiones principales propagar la Fe de las imágenes que están bajo su custodia. Por eso la hermandad organizó los actos religiosos y otros lúdicos para conmemorar la fiesta del Santo Patrono de España. Del 22 al 24 de julio se celebró el Triduo de preparación a su fiesta, que se celebró el domingo 25 de julio, en la misa de 12 del media. La misa la preparo la hermandad y fue presidida por don Julián Martín, mientras que el canto corría a cargo del Coro Joven parroquial.

Este mismo día, la hermandad de nuestro Padre Jesús de Medinaceli y Virgen de la Asunción preparo en el parterre de la Puerta Jubilar de la Parroquia una alfombra de sal tintada con elementos santiaguistas. La alfombra se hizo a través del Proyecto Mundial de